

Anmeldungen gestiegen

Göttingen (pmg). Seit Anfang des Jahres sind die Zahlen der Neuanmeldungen und Ausleihen in der Stadtbibliothek Göttingen stark gestiegen. „Wir führen diese Entwicklung auf die Einführung des kostenfreien Ausweises für Kinder und Jugendliche zurück“, erklärte Brigitte Krompholz-Roehl von der Stadtbibliothek Göttingen.

Im vergangenen Jahr hatten sich im Januar 271 und im Februar 267 neue Kunden angemeldet. In diesem Jahr waren es bereits 347 und 410 Neuanmeldungen. Und die ausgestellten Ausweise werden auch genutzt. Die Anzahl der ausgeliehenen Bücher stieg im Vergleich zu 2007 bisher um fast 7000 pro Monat. „Wir sind sehr erfreut über diese Entwicklung“ sagte Krompholz-Roehl.



Gänseliesel-Frühlingsfahrt: Kanuten brechen vom Kiessee in Richtung Hollenstedt auf.

Heller

Frühlingsfahrt der Göttinger Kanuten

Waspo 08: Auftakt zum Jubiläumsjahr

Rund 40 Kanuten sind am Sonnabend vom Kiessee nach Hollenstedt gepaddelt. Die Wassersportvereinigung Göttingen (Waspo) von 1908 veranstaltete die sogenannte Gänseliesel-Frühlingsfahrt zum sechsten Mal. Es war der Auftakt zu vielen Aktionen im Jubiläumsjahr.

Göttingen (afu). Regen verdirbt Kanuten nicht den Spaß. „Das nehmen wir eher sportlich“, sagte Gerd Bode, Organisator der sechsten Gänseliesel-Frühlingsfahrt. Viele seien selbst Ostern bei Frost gepaddelt, da könne ihnen so ein

bisschen Niederschlag nichts ausmachen. Lediglich ein paar „Weicheier“ seien zu Hause geblieben, fügte er schnell noch lachend an.

Alle anderen machten sich sodann auf den Weg nach Hollenstedt: 28 Kilometer, drei Stunden Fahrt. „Wir müssen dreimal aus dem Wasser, ein Wehr und zwei Schwälle umtragen“, erklärte Bode den Teilnehmern. Jeder fahre auf eigene Gefahr und müsse auf ihn hören. Und wie erkennt man das Wehr? „Es rauscht, und dann sieht man den Fluss nicht mehr“, sagte Bode. „Da wird rechts ausgestiegen.“